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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DEL 28 MARZO 2012 ALLE ORE 18,00 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta” , convocato nelle prescritte forme, nella 
sala delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del Vice 
Presidente BRANDAJS Malvina e dei  Consiglieri: 
 
 
AMATO Luciano MARTUCCI Eleonora TAGLIAFERRI Federico 
BALENA Davide Gregorio PANATERO Rosanna TOMASETTO Andrea 
BUFFA Elena  PASCALE Giuseppe TREVISAN Caterina 
DI BELLA Luca Eduardo PELLOSO Ivana Alda VAGNONE DI TROFARELLO E DI 

CELLE Giovanni 
FERRERO Viviana POGGIO Graziella Elena  

GATTO Gerardo RAMPI Emanuela  

MACAGNO Igino Michele RE Alberto Gianluigi  
MAGLIANO Liliana SALUZZO Alberto  
MAIORANA Marco SANTIANGELI Amalia  
 
E quindi in totale, con il  Vice Presidente, n. 23 Consiglieri presenti. 
Risultano assenti giustificati i Consiglieri Guerrini, Pettazzi. 
Con l'assistenza del Segretario Giuseppe Cossio 
ha adottato in  
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 
 
 
MOZIONE  AVENTE AD OGGETTO: PEDONALIZZAZIONE DELL’AREA DELLA MOLE 
ANTONELLIANA. 
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MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: PEDONALIZZAZIONE DELL'AR EA DELLA MOLE 
ANTONELLIANA. 
 

 

CONSIDERATO CHE 

 

per la valorizzazione storica e turistica dell'area della Mole Antonelliana, monumento simbolo 

dell'intera Città in Italia e nel mondo, sarebbe positivo dar vita ad un'area pedonale più estesa di 

quella attuale intorno all'edificio; 

  

l'area pedonale sarebbe oltre tutto organicamente una continuazione di una zona pedonale già 

esistente, funzionale anche al campus universitario di Palazzo Nuovo e delle Facoltà Umanistiche di 

via Verdi; 

  

la pedonalizzazione del Centro è un provvedimento senz'altro positivo;  

  

Impegna il Presidente a 

  

valutare con quali modalità affrontare ed approfondire la questione, coinvolgendo  i residenti e gli 

uffici dell'Assessorato alla viabilità, convocando apposita commissione e sviluppando il dibattito in 

sede di Consiglio per l'espressione di un parere unanime. 

  
 


